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射水市教育委員会１月定例会会議録 
 
Ⅰ 開会日時 平成２７年１月２９日（木）     開会 午後３時 
                         閉会 午後３時４０分 
Ⅱ 会議場所 歌の森小学校会議室 
 
Ⅲ 出席委員 
  眞岸委員長、宮原委員、大代委員、織田委員、結城教育長 
    
Ⅳ 会議事件説明員 
  橋詰教育次長、亀田教育次長、尾山学校教育課長、島田生涯学習・スポーツ課長、 
沢田教育センター所長、正橋給食センター所長、島崎中央図書館長、原田新湊博物館長、 
杉高学校教育課主幹、高橋生涯学習･スポーツ課主幹、塩谷学校教育課長補佐 

 
Ⅴ 傍聴人数 なし 
 
Ⅵ 会議の要旨 
  午後３時、委員長が開会を宣した。 
１ 会議録の承認 

   承認された。 
 
２ 教育長の報告 
（１）インフルエンザ等集団かぜの状況について 

 
３ 協議事項 
 （１）射水市教育振興基本計画について 
 学校教育課長が資料１に基づき説明した。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）教育委員会表彰について 
学校教育課長が資料２に基づき説明した。 
（２）教育委員会行事予定  
 学校教育課長補佐が資料３に基づき説明した。 
 
５ その他 

  ・生涯学習・スポーツ課長が市制 10周年を記念したラジオ体操の誘致について説明した。 
 
次回教育委員会の開催日時について 

      日時・場所は、２月２６日（木）午前１０時から下庁舎会議室にて 



2 
 

 ６ 議事 
 （１）射水市教育振興基本計画について 

[委員] パブリックコメントでいろいろな意見をもらった。目を通してもらい意見を言っていた
だけるのはありがたいこと。出来上がった後、しっかりと進めていくことが大事となる。 
P37の「計画の推進に向けて」を改めて掲載したことは、良いことだと考える。 
教育に関する事務の点検・評価は従来の形で進めるのか。 

 
[事務局] これまでは、総合計画に沿って点検・評価を行ってきたが、次回からはこの教育振興基

本計画に沿って進めていく考えである。点検・評価の中身についても、これを機にいろい

ろと見直していきたい。 
 

[委員] 市長へ報告する際、教育の事務に関する点検・評価に関わった有識者の代表も加わって、
市長との懇談を行なえばより良いものになると考える。 

 
  [事務局] 有識者の知見を活用して点検・評価報告書を教育委員会で作成し、総合教育会議におい

て、市長と教育委員会で協議することもあると考える。 
 

[委員] 10年を見据えた計画なので子どもたちの成長ぶりが楽しみとなる。 
   P19「グローバル人材育成のための基盤づくり」中の ICTや ESDなど略語が出てくる。
注釈はそれぞれ記述してあるが、英語表記もあった方がよいのでないか。 

 
  [委員] 「計画の推進に向けて」の記述は、施策をしっかりと進めていくという意味で必要な項

目であると考える。 
     写真も視覚で伝えるものなので、より良いものを選んでほしい。 
 
午後３時４０分、議事等が終了したので委員長が閉会を宣した。  

 
 

 
 
 


